



## Dicen invertir 3 mil 500 mdp contra emisiones de Refinería

Al concluir una reunión privada en la Refinería de Cadereyta, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que ya está en marcha una inversión de 3 mil 500 millones para reducir las emisiones contaminantes. "Se van a invertir 3 mil 500 millones de pesos este año, estuvo con nosotros el Gobernador (Samuel García) y se dio a conocer un plan que se le va a entregar al Gobernador para que se capture azufre y la Refinería no contamine en nada", dijo AMLO desde su vehículo, al salir de las instalaciones de Pemex.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/dicen-invertir-3-mil-500-mdp-contra-emisiones-de-refineria/ar2604154?v=2](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/dicen-invertir-3-mil-500-mdp-contra-emisiones-de-refineria/ar2604154?v=2)